



Bild vom ersten Tag der Sanierung



Bilder nach Abschluss der Sanierung

Die KeraBau AG hat erfolgreich die umfassende Sanierung eines Dreifamilienhauses in Lyss abgeschlossen. Im Zuge der Sanierung wurden alle Bereiche des Hauses komplett renoviert, einschließlich der Küche, Badezimmer, Böden, Decken und Wände. Besonders Augenmerk lag dabei auf der Dachuntersicht, die neu gedämmt und verkleidet wurde. Durch diese Maßnahme konnte nicht nur die Wärmedämmung verbessert, sondern auch ein ästhetisch ansprechendes Erscheinungsbild geschaffen werden. Die Küchen und Badezimmer wurden nach modernsten Standards gestaltet und hochwertige Materialien kamen zum Einsatz. Die Böden wurden erneuert, wobei verschiedene Bodenbeläge wie Fliesen, Parkett und Laminat zum Einsatz kamen, um den individuellen Bedürfnissen der Bewohner gerecht zu werden. Auch die Decken und Wände erhielten eine umfassende Renovierung. Alte Tapeten und Farbanstriche wurden entfernt und durch frische Anstriche oder moderne Wandverkleidungen ersetzt. Dadurch erstrahlen die Räume in neuem Glanz und verleihen dem Dreifamilienhaus ein modernes und einladendes Erscheinungsbild. Die KeraBau AG legte bei der Sanierung großen Wert auf eine hochwertige Ausführung und eine termingerechte Fertigstellung. Dieses Projekt unterstreicht die Expertise der KeraBau AG bei der Sanierung von Wohnhäusern und zeigt ihre Fähigkeit, komplexe Renovierungsarbeiten erfolgreich umzusetzen. Das Dreifamilienhaus in Lyss erstrahlt nun in neuem Glanz und bietet seinen Bewohnern einen modernen Wohnkomfort auf höchstem Niveau.

Standort: Lyss
 Beschreibung: Sanierung Dreifamilienhaus
 Leistungen: Bauplanung, Baudurchführung
 Baujahr: 2020

Nacher



Vorher

